
UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO

CENTRO         UNIVERSITÁRIO         NORTE         DO         ESPÍRITO         SANTO
-         CEUNES

ATA         DA         DÉCIMA         QUINTA         SESSÃO         ORDINÁRIA         DO(A)         CONSELHO
DEPARTAMENTAL         DO         CENTRO         UNIVERSITÁRIO         NORTE         DO         ESPÍRITO
SANTO         DA         UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO,         REALIZADA
EM         09/09/2024

Ao(s)         nove         dia(s)         do         mês         de         setembro         do         ano         de         dois         mil         e         vinte         e         quatro,         às         catorze         e

zero         minutos,         foi         realizada         no(a)         sala         de         reuniões         virtuais         (Google         Meet         a         décima         quinta

sessão         ordinária         do(a)         Conselho         Departamental         do         Centro         Universitário         Norte         do

Espírito         Santo         da         Universidade         Federal         do         Espírito         Santo         -         UFES,         com         a(s)         presença(s)

de         Luiz         Antonio         Favero         Filho         (Presidente),         Ana         Paula         Oliveira         Costa,         Andreia         Soprani

dos         Santos,         Andressa         Cesana,         Cesar         Augusto         Rodrigues,         Diogina         Barata,         Fabio         Ribeiro

Pires         (representando         Edilson         Romais         Schmildt),         Edney         Leandro         da         Vitoria,         Esequiel         da

Veiga         Pereira,         Flavia         Dayrell         Franca,         Genilson         Ferreira         da         Silva,         Icaro         Pianca

Guidolini,         Isabel         Matos         Nunes,         Jefferson         Lima         Fernandes         Andre,         Jose         Andre         Lourenco,

Katia         Maria         Morais         Eiras,         Leticya         dos         Santos         Almeida         Negri,         Mauricio         Hostim         Silva

(representando         Luiz         Fernando         Duboc         da         Silva),         Oberlan         Christo         Romao,         Osmar         Vicente

Chevez         Pozo,         Paulo         Wander         Barbosa,         Pedro         Felipe         do         Prado,         Raniella         Falchetto

Bazoni,         Sarah         de         Oliveira         Lollato,         Susana         Bubach,         Taisa         Shimosakai         de         Lira,

Alexandro         Gomes         Facco         (representando         Tathiana         Guerra         Sobrinho),         Valdinei         Cezar

Cardoso,         Vivian         Chagas         da         Silveira         e         Vivian         Estevam         Cornelio,         com         a(s)         ausência(s)

justificadas         de         Christiane         Mapheu         Nogueira,         Elisa         Mitsuko         Aoyama         e         Mauricio         Pinho

Borges.         Havendo         número         legal         de         membros         presentes,         o(a)         Senhor(a)         Presidente

declarou         aberta         a         sessão.         INFORME         1:         23068.043803/2024-55         -         Solicita

reconhecimento         da         nova         representação         estudantil         do         Centro         Acadêmico         de         Pedagogia

(C.A.P.E.D.),         composta         pela         eleição         realizada         no         dia         22         (vinte         e         dois)         do         mês         de         agosto

de         2024,         para         cumprir         mandato         de         1         (um)         ano         a         contar         da         data         de         posse,         que         deverá

acontecer         no         prazo         máximo         de         15         (quinze)         dias         a         partir         desta         data,         tendo         os         seguintes

integrantes:         Presidente:         Emillê         Batista         Nunes         (2022101260),         Vice-Presidente:         Josué

Lopes         Oliveira         (2022100277),         Secretários         Gerais:         Anna         Crystiny         Pereira         da         Silva

Moreira         (2020101569)         e         Raul         Weverton         Da         Silva         (2024102621),         Secretário         Tesoureiro:

Luiz         Augusto         Ferreira         (2021102356),         Secretários         de         Comunicação:         Alice         Quartezani

Costalonga         (2023101894),         Isabella         Maria         S.         F.         Rodrigues         (2023101993),         Pedro         Tallys

Ribeiro         De         Souza         (2023100878)         e         Yasmin         Bringhenti         Guimarães         (2023100888),

Secretários         de         Assuntos         Acadêmicos:         Macieli         Fernandes         Do         Nascimento         (2023101996),

Milena         Anchieta         Andrade         (2023101264)         e         Gustavo         Conceição         dos         Santos

(2024103173).         INFORME         2:         O         Presidente         informa         que         ataques         dos         cães         à         comunidade

interna         e         externa         estão         cada         vez         mais         frequentes.         Relata         que         a         situação         é         preocupante         e

que         já         procurou         ajuda         na         Prefeitura         de         São         Mateus         mas         não         foi         atendido.         A         Conselheira

Andreia         Soprani         relata         ataques         recorrentes         no         eixo         do         DCS/Ceunes.         O         Conselheiro

Edney         relata         situações         semelhantes         que         ocorrem         na         área         da         Fazenda         Experimental         e

reforça         a         ideia         de         que         os         defensores         da         causa         animal         devam         trazer         soluções         para         que
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questão         dos         cachorros         presentes         no         nosso         campus.         O         Conselheiro         Alexandro         Facco

sugere         relatar         a         situação         ao         MPF         e         informa         que         ocorrerá         nesta         semana         campanha         de

vacinação         contra         a         raiva.         A         Conselheira         Katia         Eiras         informa         a         importância         de         se         fazer         o

B.U.         para         ter         como         prova         dos         ataques         sofridos.         O         Presidente         reforça         a         necessidade         e

importância         de         encontrar         um         solução         para         situação         e         pede         a         colaboração         de         todos.

INFORME         3:         A         Conselheira         Vivian         Estevam         Cornelio         informa         que         foram         definidas         as

datas         das         atividades         da         Semana         do         Conhecimento:         será         nos         dias         25,         26         e         27/11/24.

INFORME         4:         PALAVRA         LIVRE:         A         Conselheira         Susana         Bubach         agradece         a         todos         que

contribuíram         e         participaram         da         aula         inaugural         do         mestrado         em         saúde         coletiva.         A

Conselheira         Katia         Eiras         informa         o         encerramento         do         seu         mandato         na         coordenação         de

curso         e         se         despede         do         Conselho         Departamental.         A         Conselheira         Vivian         Cornelio         diz         que

a         formação         docente         ofertada         pela         Prograd/Ufes         teve         bastante         adesão         e         foi         muito

proveitosa.         PAUTA         1:         23068.040773/2024-25         -         Solicita         autorização         para         realização         de

atividade         esporádica         do         docente         Marcos         da         Cunha         Teixeira,         vinculado         ao         Departamento

de         Ciências         Agrárias         e         Biológicas,         para         ministrar         palestra         no         dia         14/09/2024         (sábado)

com         duração         aproximada         de         45         a         60         minutos,         para         o         Museu         Vale/Instituto         Vale,         na

Reserva         Natural         Vale         em         Linhares         (ES),         relacionado         ao         Projeto         "MV         Circula:         formação

ambiental".         Relator(a):         Susana         Bubach.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.

PAUTA         2:         23068.067887/2019-55         -         Solicita         apreciação         da         minuta         do         7º         termo         aditivo

do         Contrato         4900000146         com         a         Fundação         Renova         do         projeto         de         pesquisa         intitulado

"Monitoramento         e         caracterização         socioeconômica         da         atividade         pesqueira         no         Rio         Doce         e

no         litoral         do         Espírito         Santo",         sob         coordenação         do         professor         Mauricio         Hostim         Silva         e

subcoordenação         do         proessor         Julien         Chiquieri.         Relator(a):         Jefferson         Lima         Fernandes

Andre.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         3:         23068.030091/2023-23         -

Solicita         apreciação         da         recomposição         da         banca         examinadora         do         Concurso         Público,         Edital

nº         157,         de         04         de         novembro         de         2022,         Área:(cód.         CNPq         3.00.00.00-9)         Engenharias,

Subárea:(cód.         CNPq         3.06.03.16-1)         Petróleo         e         Petroquímica,         do         Departamento         de

Engenharias         e         Tecnologia         -         Det/Ceunes.         O         parecer         da         Conselheira         Elisa         Mitsuko

Aoyama         é         lido         e,         em         seguida         o         Conselheiro         Osmar         Vicente         Chevez         Pozo         lê         o         dele,         uma

vez         que         pediu         vistas         anteriormente.         A         pauta         entrou         em         esclarecimento         e         discussão.         O

Presidente         pede         registro         da         seguinte         fala:         "Professor         Osmar,         na         sua         opinião,         não         existe

outro         professor         no         âmbito         Ufes/Ceunes         com         competência         para         substituir         o         professor

Roque         na         presidência         da         banca         do         concurso?".         Como         resposta         o         Conselheiro         Osmar         diz

que         não         lhe         compete         responder         isso         pois         quem         elegeu         a         banca         em         questão         foi         a         Câmara

Departamental,         mas         que         sim,         todos         os         24         professores         do         Det/Ceunes         teriam

competência         para         estar         em         tal         posição,         e,         em         maioria         elegeram         o         professor         Roque.         Após

ampla         discussão         votou-se         o         parecer         da         Conselheira         Elisa,         através         de         enquete.         O

resultado         foi         22         votos         favoráveis         ao         parecer         e         6         contrários.         Relator(a):         Elisa         Mitsuko

Aoyama.         Decisão:         Aprovado(a)         por         maioria         a         recomposição         da         banca         do         concurso.

Considerando         a         aprovação         do         parecer         da         Conselheira         Elisa,         contrário         à         proposta         de

comissão         examinadora         apresentada         pelo         Det/Ceunes         e         considerando         o         item         3.2         do

parecer         do         procurador:         “3.2         o         Conselho         Departamental         do         Centro         compõe         a         Banca         do

Concurso         sem         o         professor         Roque         Machado         de         Senna,         subchefe         do         DET,         afastando         o
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risco         de         futuro         questionamento.”,         solicitamos         ao         Det/Ceunes         a         indicação         de         outro

membro         para         banca         examinadora         em         substituição         ao         professor         Roque         Machado         de

Senna.         PAUTA         4:         23068.037470/2024-25         -         Solicita         apreciação         do         relatório         anual         da

Empresa         Júnior         Projeta         Júnior,         referente         ao         período         de         06/04/2023         a         06/04/2024,         sob

coordenação         da         professora         Ana         Beatriz         Neves         Brito.         Relator(a):         Leticya         dos         Santos

Almeida         Negri.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         5:

23068.046078/2024-77         -         Solicita         homologação         do         nome         da         servidora         Weila         dos         Santos

Vieira,         SIAPE         3311837,         como         representante         suplente         dos         servidores         TAEs         no         Conselho

Departamental         do         Ceunes.         Decisão:         Homologado(a).         PAUTA         6:

23068.046080/2024-46         -         Solicita         homologação         de         servidores         para         recomposição         da

Comissão         Local         do         Programa         de         Gestão         e         Desempenho         –         CLPGD,         sendo         titulares

Alexandre         Magno         Araujo,         Rebeca         Sueny         Figueiredo         Ferreira         e         Naiara         Pereira         Coan

Bordoni         e         suplente         Vinicius         Oss         de         Jesus.         Decisão:         Homologado(a)         a         CLPGD         passará         a

ter         os         seguintes         membros:         titulares         Alexandre         Magno         Araujo,         Rebeca         Sueny         Figueiredo

Ferreira         e         Naiara         Pereira         Coan         Bordoni;         e         suplentes         Bianca         Carvalho         Frassi,         Paulo

Augusto         Braz         Karpsak         e         Vinicius         Oss         de         Jesus.         Nada         mais         havendo         a         tratar,         o(a)

Senhor(a)         Presidente         agradeceu         a         presença         e         declarou         encerrada         a         sessão,         e         eu,         Adriana

Venturini         Sartorio,         secretário(a)         do(a)         Conselho         Departamental         do         Centro         Universitário

Norte         do         Espírito         Santo,         lavrei         a         presente         ata         que,         após         lida         e         aprovada,         vai         devidamente

assinada         pelos         presentes.         São         Mateus/ES,         09         de         setembro         de         2024.

Luiz Antonio Favero Filho

(Presidente)

Ana Paula Oliveira Costa

Andreia Soprani dos Santos Andressa Cesana

Cesar Augusto Rodrigues Diogina Barata

Edilson Romais Schmildt

(representado(a) por Fabio Ribeiro Pires)

Edney Leandro da Vitoria

Esequiel da Veiga Pereira Flavia Dayrell Franca
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Genilson Ferreira da Silva Icaro Pianca Guidolini

Isabel Matos Nunes Jefferson Lima Fernandes Andre

Jose Andre Lourenco Katia Maria Morais Eiras

Leticya dos Santos Almeida Negri Luiz Fernando Duboc da Silva

(representado(a) por Mauricio Hostim Silva)

Oberlan Christo Romao Osmar Vicente Chevez Pozo

Paulo Wander Barbosa Pedro Felipe do Prado

Raniella Falchetto Bazoni Sarah de Oliveira Lollato

Susana Bubach Taisa Shimosakai de Lira

Tathiana Guerra Sobrinho

(representado(a) por Alexandro Gomes Facco)

Valdinei Cezar Cardoso
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Vivian Chagas da Silveira Vivian Estevam Cornelio
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